

Schlittschuhlaufen:

Judo-Kinder auf dem Eis

Auch in diesem Jahr gab es in der Adventszeit für die Judo-Kinder wieder einen Ausflug zum Eisstadion am Pferdeturm in Hannover. In Begleitung von Michaela Steinbach und Jan Sievers versuchten sich alle im Schlittschuhlaufen auf der Eisbahn - und hatten viel Spaß dabei. Auch jene, die noch nie auf Schlittschuhen unterwegs waren, kamen schnell damit klar. So vergingen die drei Stunden viel zu schnell... Nächstes Jahr* wieder!



Mit Spaß dabei nicht nur auf der Judo-Matte, sondern auch auf dem Eis.

- * Bitte den Termin schon mal vormerken: Samstag, 08. Dezember 2018!
Siehe auch: <https://www.ju-ju-ba.de/trainingszeiten-termine/>